

Envejecimiento de la población: Universidades impulsan programa de doctorado pionero en Latinoamérica

7 diciembre 2025 | 10:45 am



Críticas de cine y
rescate cinematográfico

**ESPECTADOR
ERRANTE**

www.espectadorerrante.com



El postgrado es desarrollado en conjunto por las universidades de Talca, de Chile y de Valparaíso con un enfoque interdisciplinario que busca formar especialistas para enfrentar el acelerado envejecimiento poblacional tanto a nivel regional como global.

El envejecimiento de la población dejó de ser una proyección para convertirse en realidad. En Chile, cerca del 19% de las personas tiene más de 60 años, proporción que superará el 30% en 2050. Frente a este desafío demográfico, tres universidades estatales lanzaron oficialmente el primer Doctorado en Envejecimiento del país y Latinoamérica, en una ceremonia realizada en el Campus Santiago de la Universidad de Talca.

“El envejecimiento poblacional es un tema que debe ser abordado desde la política pública y desde la generación de conocimiento científico. No hay ministerio que no vaya a verse impactado por este cambio demográfico”, explicó Iván Palomo, académico de la UTalca y

director del Centro Interuniversitario de Envejecimiento Saludable (CIES), institución desde la cual surgió este nuevo programa.

El nuevo programa se distingue por articular a las tres universidades estatales en un esfuerzo colaborativo. Cuenta con un claustro académico compuesto por investigadores de las instituciones participantes, mientras que su plan de estudios aborda el fenómeno del envejecimiento de manera integral, con un marcado enfoque interdisciplinario.

“Este doctorado, con sus tres grandes líneas de investigación: epidemiológica, biológica y psicosocial, posee un carácter interdisciplinario que permitirá formar doctores con una mirada mucho más integral”, comentó Moisés Sandoval, académico de la Universidad de Chile y director del Doctorado.

El director de Postgrado de la UTalca, Sergio Wehinger, indicó que “la Universidad de Talca cuenta con diversos centros dedicados a este tema y este programa es un aporte importante para fortalecer esa labor en conjunto con las otras universidades estatales”,

Para finalizar, la directora nacional (s) del SENAMA, Karen Caiceo, valoró la creación de este programa y su carácter internuniversitario ya que “esta alianza no solo expresa el compromiso público con la generación y democratización del conocimiento, sino también la convicción de que los desafíos que plantea el envejecimiento requieren respuestas capaces de trascender fronteras disciplinarias e institucionales”, concluyó.

Comparte esto:

[Entrada](#)

Me gusta esto:

Cargando...

NOTICIAS RELACIONADAS

[Educación](#)

[Educación](#)

[Educación](#)

[Educación](#)

Colegios de la RedQ fueron reconocidos por su destacado trabajo en interculturalidad e inclusión educativa

Fundación Mustakis presenta segunda edición de “Audaces” y reconoce a cinco proyectos que están transformando la educación en Chile

UST Viña del Mar cierra con éxito Programa de Salud Integral Infantil con enfoque multidisciplinario

Especialista derriba los mitos más comunes en salud visual

SOBRE ESTE SITIO

Sitio web propiedad de
G5 Comunicaciones
Todos los derechos reservados 2024.
Diseño y Desarrollo: **G5 Comunicaciones**

CONTACTO

Comercial:
ggatica@g5comunicaciones.cl
Prensa:
prensa@g5noticias.cl



SECCIONES

Región
Nacional
Deportes
Política
Opinión
Internacional
Cultura y Espectáculos
Economía
Educación
Ciencia y Tecnología
Motor

LINKS

Política de Privacidad
Aviso Legal
Tarifario Electoral
Misión
Visión
Línea Editorial
Equipo